

Resolución apoyo movilizaciones HUNOSA

Desde la Unión Comarcal de CCOO de Oviedo, queremos manifestar nuestro apoyo a las movilizaciones convocadas por CCOO y UGT en la empresa pública HUNOSA, contra los despidos contemplados en el Plan Social y la inconsistencia del Plan Industrial en el horizonte del 2018. Los incumplimientos del Plan del Carbón por parte del Ministerio de Industria, la falta de inversión en los proyectos de diversificación paralizan el desarrollo de otras actividades industriales que garanticen la viabilidad de la empresa pública y el mantenimiento del empleo en las comarcas mineras.

La Unión Comarcal de CCOO de Oviedo no es un territorio eminentemente minero, si no que es el sector servicios el más relevante, en términos de empleo, pero no por ello hemos de perder de vista que este sector es sensible a las variaciones de los sectores de los que depende (primario y secundario). No por ello nos olvidamos de las zonas mineras del concejo de Oviedo y los importantes fondos mineros invertidos en el municipio. Existe pues una deuda histórica con lo minero y una realidad económica donde Oviedo se beneficia no solo directamente de una empresa pública que tiene su sede en la capital asturiana si no también del benéfico económico y social que Oviedo recibe desde las cuencas, por su cercanía y vínculos comerciales y administrativos. Oviedo siempre se ha beneficiado de lo minero y toca ahora solidarizarnos.

HUNOSA como empresa pública debe desempeñar un papel comprometido con la sociedad que ha venido contribuyendo a su sostenimiento como empresa y de la que dependen 1.700 empleos directos. Sin embargo, es claro el papel dinamizador de la economía ya que se consideran que existen 4 empleos indirectos, dentro del sector, por cada uno, a los que hay que añadir miles más del resto de sectores (transporte, comunicaciones, energía, industrias de transformación en general, comercio, hostelería...), el impacto de las medidas, pues, trasciende el ámbito de empresa y condicionan el progreso y desarrollo de la economía y por tanto afectan profundamente a las condiciones de vida de la sociedad asturiana, en general.

La Unión Comarcal de CCOO de Oviedo hace un llamamiento a la participación en la movilización del próximo día 27 de marzo a las 19:00 de la tarde, con salida desde el ayuntamiento de Langreo en Sama y finalizando en el Pozo María Luisa en Ciaño. En apoyo a las justas reivindicaciones del sector público de la minería asturiana.

Oviedo, 19 marzo de 2014.

Ejecutiva de la Unión Comarcal de CCOO de Oviedo